
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総代会日現在総代数 １６０名 

出席総代数 

本 人   １５名 

代 理 人 （ 委 任 ）    ４名 

書 面 出 席 １３２名 

計 １５１名 

（重要な議事及び議決事項） 反対 保留 賛成 議決 棄権 

第１号議案：２０２３年度事業報告及

び決算関係書類等承認の件 
２ ４ １４４ 承認 ― 

第２号議案：２０２３年度剰余金処分

案承認の件 
５ ８ １３７ 承認 ― 

第３号議案：２０２４年度事業計画及

び予算決定の件 
１ ６ １４３ 承認 ― 

第４号議案：役員報酬の限度額（総額）

に関する件  
１ ４ １４５ 承認 ― 

第５号議案：株式会社グリーンコープ

ミルクへの出資に関する件  
３ １０ １３７ 承認 ― 

(議長 1名を除く) 

☆商品についてのお問合せはこちらに☆ 

てるてるコーナー 

(フリーダイヤル 0120-14-0586 
月～金 9:30～16:30<祝日休>) 

２０２４年７月１日号（１３０号） 

発行：グリーンコープ生活協同組合理事会  
出雲市斐川町荘原 2230-1  
TEL：０853-73-8010  
FAX：0853-73-8013 

数字でみる GC 生協(島根) 組合員総数：8,９０1名(前年比 100.３％・５月 20 日現在) でんき契約：110 件 

☆商品についてのお問合せはこちらに☆ 

てるてるコーナー (フリーダイヤル 0120-14-0586 月～金 9:30～16:30<祝日休>) 

右上が空いている
のは、カーボンニュ
ートラルは他人事
ではなく、「あなた
が加わって、完成す
る」という想いを込
めています。 

今年の総代会は、まだコロナ前と同じよう

な形での開催とはなりませんでしたが、組

合員の報告も増え、キープ＆ショップ

pompom の出店もあり、少しずつ活動が広

がってきている様子がうかがえました。 

総代さんからはいろいろな質問や意見を

いただきました。今後の運営に活かしてい

きます。ありがとうございました。 

この総代会からまた気持ちを新たに、組合

員のみなさんと一緒に活動を盛り上げて

いきたいと思います。 

 

次号から総代会の議案と出された質問・意見

についてお届けしていきます。 
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香害に悩む人がいると思います。 

そういう問題も扱ってみてください。 

柔軟仕上げ剤、消臭除菌スプレー、制汗剤、芳香剤や
合成洗剤などの強い香りを伴う製品による健康被害の
ことで、体臭は含まれません。 
また、香害はにおいの好き嫌いではなく、体調不良や
病気に関わる問題です。 

１．香料 
２．柔軟仕上げ剤 
３．マイクロカプセル 
４．合成洗剤 

近年、柔軟剤などの香りによる頭痛、吐き気、意識低下、思考力低下などの
精神症状など、健康被害を訴える人が増加しています。 
自分にとって快適な香りでも、不快に感じる人がいることを理解しないと
いけませんね！ 

・香害について学習し理解を深め、香害を話題にして伝える 
・自宅から有害物質をなくしていく 

近年、合成香料によって引き起こされる「香害」が問題になっています。 
島根では、2021年 10月に学習会「ストップ 香害！～余計な香りはもういらない～」をオン
ラインで開催し、講師の日本消費者連盟・洗剤部会会員 田中輝子さんに香害についてお話
を聞きました。今回は学習会の内容について少しご紹介します。 

グリーンコープはせっけん派生協です。せっけんを使えば柔軟剤を
使用しなくてもふっくらきれいに洗濯物が洗い上がります。 
掃除にもせっけんや重曹、クエン酸などを使うことで自然にも身体
にもやさしい生活をすることが出来ます。 

まるごともっちりいも 

・名前の通りもっちりしていて素材の味を生かしていて甘さ控えめでした。 
・さつまいもの自然な甘さでしっとり柔らかくておいしかった。 
・一般的な干しいもより柔らかめで食べやすい。 
・もっと食べたくなりました。 
・皮つきで食べられるのはよいと思いました。安心して食べられます。 
 

九州産さつまいも(紅はるか)使用! 

つぶして芋あんやきんとんの材料にも♪ 

組合員のみなさんと 
また香害について 

考える場を持てたらなあ 
と思っています。 

 

 


